

Nikolausmarkt kommt gut an

Adventlich gestaltete Meile bei der Mooslandschule

Reichhaltiger Kunsthandwerkermarkt

Ottersweier (cn). Ein buntes Bühnenprogramm, einen Kunsthandwerkermarkt und viele kulinarische Köstlichkeiten – zwei Tage lang lockte der Nikolausmarkt auf dem Gelände der Mooslandschule in Ottersweier massenhaft die Besucher an.

Bereits kurz nach der Eröffnung durch Bürgermeister Jürgen Pfetzer und dem Geschäftsführer der Lebenshilfe, Harald Unser, gab es auf der adventlich gestalteten Meile kaum ein Durchkommen mehr. Die vielen funkelnden Lichter an den Holzbuden zauberten ein herrliches Flair und der Duft von Glühwein und süßen Waffeln lockten die Besucher zum Verweilen an.

In den Räumen der Mooslandschule hatten Vereine und Privatpersonen einen reichhaltigen Kunsthandwerkermarkt mit weihnachtlichen Artikeln und Geschenkideen aufgebaut.

Besonders gefragt waren handgefertigte Utensilien aus Holz, wie zum Beispiel Vogelhäuschen und weihnachtliche Figuren. Wie sich kunstvolle Figuren in Holz eingravieren lassen, dies demonstrierte bei dem Kunsthandwerkermarkt Doris Vogt. Ihr Steckpferd ist die Brandmalerei. Die entsprechenden Utensilien aus Holz fertigte sie zuvor in ihrer heimischen Werkstatt in Kappelrodeck.

Pfiffige Geschenkideen präsentierten auch Marita Koch und Ursula Weiler, denn sie zeigten, wie sich aus abgetragenen Jeans schicke Beutel, Taschen, Mützen oder Tischsets mit Bestecktaschen fertigen lassen.

Schlange stehen an der Kasse war bei dem Flohmarkt angesagt, den die Mooslandschüler aufgebaut hatten. In den Klassenzimmern lockten etliche Mitmachangebote wie zum Beispiel Backen für Kinder und natürlich Basteln.

Im Bühnensitz präsentierten die Tänzerinnen der hiesigen Jazztanzschule begleitet von flotten Rhythmen kunstvolle Tanzfiguren. Besonders gut kam der Auftritt der „Dorfbachspatzen“ an, dem Kinderchor des Gesangvereins. Ute Kirn dirigierte den Kinderchor. Verkleidet als kleine Matrosen verbreiteten sie mit Liedern aus einem Musical einen Hauch von Seefahrerstimmung. Das Publikum applaudierte anschließend begeistert.

Am ersten Tag des Nikolausmarktes moderierte Frank Stemmler das Programm. Renate Hübner führte das Publikum am zweiten Tag durch das Programm, bei dem örtliche Musikensembles, Gesang- und Tanzgruppen von nachmittags bis in die Abendstunden ein abwechslungsreiches Bühnenprogramm boten.



ALS KLEINE MATROSEN verkleidet präsentierte sich der Kinderchor Dorfbachspatzen und begeisterte mit Liedern aus Musicals das Publikum. Foto: Nickweiler